

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

BEGROOTING INDONESIA 1939.

Semangkin hari, adalah semangkin njata, bahwa begrooting Indonesia oentoek tahoen jang akan datang, menghadapi ketekoran jang berpoeleah-poeleah milioen roepia banjaknja.

Bermoela orang berpendapatan bahwa oentoek menoetoeop ketekoran begrooting tahoen 1939 itoe, tidak ada lagi laig djalan, ketjoeali haroes mengoerangi gadjihnja kaom boeroeh Gouvernement.

Tapi sekarang dapat dikabarkan poela, bahwa tindakan mengoerangi oepah kaom boeroeh itoe, pada masa jang serba soekar ini, boekan pada tempatnja dan perloe di tjari djalan jang lain.

Menoerot berita jang kita terima, djalan jang paling moedah oentoek menoetoeop ketekoran itoe, ialah dengan menaikkan padjak oepah alias loonbelasting, sampai 4 pCt.

Ketjoeali dari pada itoepon, oentoek barang-barang jang masoek ke ini negeri.

Boleh djadi akan di ambilaja poela djalan jang lain. ketjoeali jang terseboet diatas tadi itoe, soe paja ketekoran begrooting tahoen 1939 itoe, dapat tertoeop dan soepaja tidak terpaksa mengoerangi gadjihnja kaom boeroeh Gouvernement.

Kita sangat bergirang hati, bahwa oentoek kepentingan begrooting tahoen 1939 itoe, tidak akan menganggoe kepada ketengtraman roemah tangganya kaom boeroeh Gouvernement.

Tapi sebaliknya kita sangat merasa djika benar padjak oepah alias

loonbelasting akan dinaikkan. Karena kita tahoe, meskipoen jang diwadjibkan membajar loonbelasting itoe kaom madjikan (pihak pemberi kerdja), tapi pemerintah sendiri telah mengidinkan, bahwa tiap-tiap pemberi kerdja boleh ne motong oentoek belasting itoe dari pada kaom boeroehnja. Memang begitoe telah menjadi kebiasaan, tiap tiap pemberi kerdja memotong oepahnja kaom boeroeh, oentoek menenoehi kewadajiban membajar loonbelasting itoe.

Dengan keterangan ini, maka njatalah jang membajar loonbelasting itoe kaom boeroeh, meski itoe kewadajiban ini dipikoelkan ke pada pihak pemberi kerdja.

Maka dengan hal jang terseboet diatas itoe, terang dan njata bahwa jang akan memikoel kenaiikannya loonbelasting jang terseboet di atas tadi itoe, boekan kaom pemberi kerdja, tapi kaom boeroehlah jang akan menderitajnja.

Sedang sebagaimana kita tahoe, bahwa jang membajar loonbelasting itoe, terdiri dari pada kaom boeroeh rendahan sadja, kaom boeroeh jang ketjil oepahnja, sampai kepada kaom boeroeh tingkatan jang paling bawah.

Dengan lain perkataan. bolehlah kita katakan, ketekoran begrooting tahoen 1939 itoe, akan dipikoelkan kepada kaom boeroeh rendahan, baik kaom boeroeh negeri, maepoen kaom boeroeh particulier. sedang kaom boeroeh rendahan itoe, pada oemoemnja oentoek hi doepnjapoen sangat soesaha, karena memang doenia perboeroehan pada masa ini, adalah sangat sempitnja.

MOELAIN

Pendjoealan Obral Besar

BOEAT

Tiap - tiap pertengahan taoen

DARI

TOKO EUROPA

PASAR - BAROE 67 - 69 BANDOENG - BATAVIA-C

Soeatoe kesempatan boeat Toean-toean en Njonia-njonja boeat dapetken:

Segala barang MODE dan bahan-bahan PAKEAN dari roepa-roepa warna, kembang-kembang dan HARGA loear biasa moerahnja.

Pembeli saksikenlah!

Kita poenja pertambahan barang-barang Mode, jang kita baroe sekali dapat trima.

Ini kesempatan tida ada jang lebih baik dari ini waktoe.
U poenja kedatengan kita hargaken tinggi sekali.

Tadi telah kita katakan, bahwa oentoek menoetoeop ketekoran begrooting tahoen 1939 itoe, ketjoeali dengan menaikkan padjak oepah, akan didaja oepjakan dengan menaikkan padjak pelaboehan, invoer rechten.

Djika kita hanja melihat dengan sepintas laoe sadja, memang kenaiikan padjak pelaboehan itoe, tidak mengenai poendaknja rajat djelata. Tapi djika kita melihat lebih loeas dengan djalan indirect, maka rajat djelatalah jang akan menderitajnja, sebab dengan kenaikan invoerrecht ten itoe, berarti akan naiknja matjam-matjam harga barang.

Djadi sesoedahnja rajat menderita oepah jang ketjil, dengan potongan loonbelasting jang lebih besar dari pada sekarang, terpaksa mereka haroes mengeloerkan oeng oentoek hidoepnja, dengan barga-harga jang lebih tinggi.

Nasib apa lagi jang akan terderrita oleh rajat kita ditemoedian hari, kita beloem bisa meramalkan.

Kita mengakoei dan kitapoen merasa perloenja, ketekoran begrooting Indonesia oentoek tahoen 1939 itoe, haroes ditoeop, djika ternjata besarnja begrooting itoe tidak bisa diketjilkan, sampai bisa sepadan besarnja dengan taksiran pendapatan negeri dalam tahoen jang akan datang.

Memang begrooting negeri itoe, lain sekali halnja dengan begrooting roemah tangga. Begrooting roemah itoe biasanja sesoedah kita tahoe berapa kita akan dapat penghatsilan, baroelah kita hitoeng berapa besarnja jang akan dike loarkan.

Adapoen begrooting negeri sebaliknya, Bermoela dihitoeung doeloe banjaknja oeng jang haroes dike loarkan, kemoedian baroelah ditjari dari mana oeng itoe haroes di

Djalan Sarengseng (Poerwakaria)

Haroes diperbaiki

Djalan jang masoek ke desa Sarengseng boleh dianggap penting djoega goena orang jang berkepentingan dengan menaik kendaraan enz. karena itoe djalan semangkin lama menjadi semangkin ramai.

Hanja sajang sekali jang wadajib tidak begitoe memperhatikan terhadap itoe djalan sehingga kendaraan jang djalan di itoe tempat bilamana moesim hoedjan sering sekali jang tenggelam rodanja.

—o—

dapat, djika terjata koerang, di tjarinja poela soember baroe.

Maka oleh karena itoe, kita tidak kaget, djika lebih besar jang haroes dikeloerkan dari pada jang akan diterima.

Kita mengerti, memang keperluan negeri itoe selaloe bertambah, apa lagi pada masa ini, oedara politik internasional sedang gelapnja, tiap tiap negeri haroes bersiap mengoempolkan segala kekoestannja.

Tapi djika kita boleh mengatakannja sesoetoes keberatan, kita ingin mengatakannja, djanganlah hendaknja oentoek menoetoeop ketekoran begrooting tahoen 1939 itoe, dipikoelkan diatas poendaknja rajat djelata, saperti dengan halnja loonbelasting jang terseboet diatas tadi. Djika ada tjarihal djalan jang lain!

Djalan jang lain kita katakan, oempamanja sadja dengan menaik kan z.g. oeng ongdi dengan beberapa ratoes pct. bagi siapa sadja mereka jang masoek ke ini negeri.

Negeri kita selaloe kebandjiran tamoe, maka kesempatan ini haroes dipergoenakan oentoek menambah beja negeri kita.



Nogmaals Djamboree...

Karena ada sedemikian ramenja soal jang amat romantisch di Djamboree, maka tk bandrek kemarin mendapat koendjoengan salusatoe Pemimpin dari Padvinderij bangsa kita jang ketika itoe ada terpilih menjadi oetoesan dan memimpin Pandoe & Pandi kita dalam werel djamboree di Vogeleuzang.

Dengan tjara jang simpatiek sekali beliau berikan keterangan ke pada kita, bahwa katanja, meski itoe hal moengkin terdjadi, akan tetapi bagi Pandoe & Pandi dari Indonesia, sama sekali tidaklah ada keketjwaan sematjam itoe.

Setelahnja beliau memberikan segala keterangan dalam perdjalandannja Padvinderij dari Indonesia pada masa itoe maka terjatalah poela bagi anak-anak Pandoe dari negeri kita. baik perempuan meski laki-laki sekalipoen, baik diantara bangsa awak walapoen digolongkan lain-lain bangsa djoega, sama sekali tidak ada kesempatan oentoek bermain roman-roman.

Hingga karena itoe, maka Padvinderij Vroedvrouw dikalangan Padvinderij disini, tidak goena dirantjangkan, saderreks!

Keterangan lebih djaoeh, dilain hari kita akan oerikan.

Boeat sementara, sahabat en sahabit ki'a boleh merasa poes kembali, sambil mengambil tjangkir bandreknja sebagai tanda penghilang kekoestiran.

— P.P.P.P.P.P. ! . . .
— Prosit Persetankanlah Pandoe Pandi Perlip Perlipan ! . . .

B.S.



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laeot,
kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

